

**Restplätze der Seminare SoSe 2024**  
**Remaining seminar places summer semester 2024**  
**Fachbereich Rechts- und Wirtschaftswissenschaften**  
**Department of law and economics**



Jakub Kaliszewski / TU Darmstadt

- **Die Seminarvergabe für das Sommersemester 2024 über TUCaN ist abgeschlossen.**
- Bei **Nichtinanspruchnahme** des zugeteilten Seminars ist umgehend das entsprechende Fachgebiet zu informieren.
- **Bewerbungen um Restplätze** sind ab sofort direkt an den Fachgebieten möglich.
- Ihre **Lehrveranstaltungs- und Prüfungsanmeldung** zu dem jeweiligen Seminar erfolgt durch das Studienbüro und wird von den Fachgebieten veranlasst wenn nach dem Kick-off-Termin die Teilnahme/Thema verbindlich feststeht.

# Organizational information EIM/LSCM

- **The seminar allocation for the summer semester 2024 via TUCaN is completed.**
- If a **seminar place is not used**, the relevant chair must be informed immediately.
- **Applications for remaining places** can now be submitted to the chairs.
- Your registration for the respective seminar will be initiated by the chairs with the Office for Student Affairs if your participation is certain.
- You can only take up remaining places in the marked seminars (EIM or LSCM)

# Restplätze BWL / Remaining places

Dozent*in / Lecturer	Seminarthema / Topic	B.Sc.	M.Sc.
Elbert	Innovation in freight transport – What does the freight transport of the future look like?	-	1
Weidinger	A literature seminar on the subject of warehousing	-	8
Quick	Sonderprobleme der internationalen Rechnungslegung	-	7
Glock	Simulation in Produktion und Logistik <i>HINWEIS: nachträgliches Angebot, war nicht in der Vergabe)</i>	-	21

# Restplätze Recht / Remaining places

Dozent*in / Lecturer	Seminarthema / Topic	B.Sc. WI/WINF	M.Sc.
Marly	Seminar im Zivilrecht	-	5
Wendt	FinTech - Legal and regulatory issues	-	5
Kerkemeyer	Rechtliche Gestaltung der Digitalisierung	-	6
Schmid	"An AI Driven World"-X: KI-Innovationen in der Praxis	-	7

# Restplätze VWL / remaining places

Dozent*in / Lecurer	Seminarthema / Topic	B.Sc.	M.Sc.
Krüger	Nichtlineare Zeitreihenmodelle	-	1
Pisch	Empirical Policy Evaluation	-	8

Weitere Informationen und die Fachgebietenpräsentationen finden Sie im Moodle Kurs „WI/WINF\_Informationen zum Studium“

Further information and the seminar presentations can be found in the Moodle course "EIM/LSCM\_Information on studies".